

日持ちも良くお使いのものに最適です。

天誉の栗

てんよのくり

1個 230円の品 180円

栗を一粒埋め込んだ蒸し羊羹です。
栗と小豆の持ち味を最大限に
生かしました。

天の恵みの逸品です。

戸田屋正通

とだやしじょうどう



期間 11月19日(木)～22日(日)

8個入 2,020円の品
12個入 2,980円の品
2,380円



売出し期間限定、
4日間だけの
販売です

毎日
100箱
限定

晩秋の菓子祭り

正道菓

しゃんしゃん
しゃん

新商品 80円
1個120円の品



どらやき
120円
150円の品

ずんだん大福
130円
160円の品



[セット内容]
ショコラ大福×2
スイートポテト大福×2
モンブラン大福×2



ショコラ大福
スイートチョコのカスター
ドクリームをお餅に閉じ込
めました。なめらかな味わ
いです。

晚秋の
大福セット
6個入 800円

スイートポテト大福
当店人気No.1の生クリー
ム大福の「あん」の代わり
にさつまいもを使用してみ
ました。



モンブラン大福
熊本産の栗をうらごし、
生クリームと混ぜ合わせた
ものをお餅に包みました。
奥の深い味となりました。



亥の子餅
120円
150円の品

ご存知、花笠音頭です
山形発の、日本を代表する民謡です
民謡を盛りた立てる饅頭ことば
「やっしおまかしよで
シャンシャンシャン！」

どなたからも喜ばれる菓子
山形を代表する菓子として
末永く愛していただければ幸いです

それでは皆様、お手を拝借！

やっしおまかしよで
シャンシャンシャン！』

〒990-0032 山形市小姓町1番32号
午前9時～午後7時(日曜・祝祭日6時半閉店)
定休日／元日、第二・第四水曜日(祝日・繁忙期は営業)

菓子専門 戸田屋正通

TEL.023-622-6728

<http://www.toda-ya.com>
※掲載された価格は
すべて税抜きの価格です。



おかげファンクラブ

戸田屋のお客様におはなしをうかがいました。

◎インタビュー #025

鈴木 祐實さん

昭和17年生まれ。2000年山形市に「空海」をオープンさせ、2010年に現在地に移転。地の物を味わえる日本料理店として人気を博す。

常若と言えば、当店もそのような考え方で菓子作りをしています。以前からある菓子を度々、新しい発想で作り変えてきました。

戸田さんとの出会いは小中学校、私が先輩でした。小性町生まれなものですから、幼いころは神社でよく遊びました。先日、町内の歴史写真を見て話してたんだけど、懐かしかつたですね。お菓子ではどら焼きを気に入っています。特に好きなのは、栗入つたら焼きですね。

月一回恩師を聞くでの勉強会に参加し、「定年してからは、自分の生き方で勝負しなければいけない」と教えを賜りました。今まで仕事を一年間お酒についてみつかり学び、途にやつてきたけれど、自分の人生残すためには定年後が勝負になるのだ。そこで自分は山形酒造組合が主催する日本酒学校に入門しました。

「空海」を開店させたのです。私は人と出会いが宝だと思ってます。日本酒学校に入つて、酒を飲みながらたくさんの人と繋がりを

戸田さんとの出会いは小中学校、私が先輩でした。小性町生まれなものですから、幼いころは神社でよく遊びました。先日、町内の歴史写真を見て話してたんだけど、懐かしかつたですね。お菓子ではどら焼きを気に入っています。特に好きなのは、栗入つたら焼きですね。

月一回恩師を聞くでの勉強会に参加し、「定年してからは、自分の生き方で勝負しなければいけない」と教えを賜りました。今まで仕事を一年間お酒についてみつかり学び、途にやつてきたけれど、自分の人生残すためには定年後が勝負になるのだ。そこで自分は山形酒造組合が主催する日本酒学校に入門しました。

「空海」を開店させたのです。私は人と出会いが宝だと思ってます。日本酒学校に入つて、酒を

飲みながらたくさんの人と繋がりを

戸田さんとの出会いは小中学校、私が先輩でした。小性町生まれなものですから、幼いころは神社でよく遊びました。先日、町内の歴史写真を見て話してたんだけど、懐かしかつたですね。お菓子ではどら焼きを気に入っています。特に好きなのは、栗入つたら焼きですね。

月一回恩師を聞くでの勉強会に参加し、「定年してからは、自分の生き方で勝負しなければいけない」と教えを賜りました。今まで仕事を一年間お酒についてみつかり学び、途にやつてきたけれど、自分の人生残すためには定年後が勝負になるのだ。そこで自分は山形酒造組合が主催する日本酒学校に入門しました。

「空海」を開店させたのです。私は人と出会いが宝だと思ってます。日本酒学校に入つて、酒を

飲みながらたくさんの人と繋がりを



おかげマーク、創業者のおばあちゃんの似顔絵です。当店のイメージキャラクターにしました。戸田屋正道のイメージにピッタリです。今では「おかげマーク」=「戸田屋正道」になりました。

菓子遊専心 戸田屋正道

<http://www.toda-ya.com>

あれこれ 食品の誤解

「燻液」と「工業カラメル」

一般に知られている燻製というのは、桜のチップなどをいぶし、塩漬けした魚や肉などをいぶしながら乾燥させたものを言います。独特の香りがあり、長期間保存できます。ところが、いつの頃からか「燻液」というものが開発され、燻液を潜らせれば燻製をしたことにしてしまう、という便利な添加物が出てきました。今ではほとんどがこの燻液を使って燻製をしているようです。

カスタードプリンのカラメル、普通の菓子屋さんなら砂糖を火にかけて焦がして作るのが当たり前です。ところが、工業カラメルというのがあるらしいと知ったのは磯部晶策先生と出会ってからのこと。安い澱粉を塩酸で焼き、アルカリ性の薬品で中和させて作るのです。着色のためのカラメルはこの類のものが主流となっています。

- ❖ 食品に携わる人の四つの原則
- 一、原材料の厳選
- 二、加工段階の純正化
- 三、固い信念にもとづく一徹なメーカーの姿勢
- 四、メーカーといえども99%は消費者の立場と自覚

- ❖ よい食品の四つの条件
- 一、安全で、安心して食べられること
- 二、こまかしのないこと
- 三、味のよいこと
- 四、品質に応じて価格が妥当であること

人間が好き、お菓子大好き！

品質責任の証

当店では、磯部晶策氏（岩波新書「食品を見分けられる」著者）の提唱する磯部理念に基づいた菓子づくりをしております。

お客様に心の底から喜んでいただける徹底した菓子づくりと、お客様の後ろ姿に「どうぞお幸せに」と祈りの販売することにより、品性資本を蓄えることを当店の理念としております。

飲んで食つて五千円である方が「を考えなさい」ということ。お客様の立場になり、一生懸命はじめにやれば、お客様がついてきてくれる。空海は宣伝をほとんどしない店ですが、お客様がお客様を連れて来てくださいます。出会いを大切にしていいことが大きいのかもしれませんね。

菓子職人日記

戸田 正宏



先日、神無月に神々が集うと言われている出雲大社に出かけました。出雲では十月を「神在月」と言うそう。六十一年に一度の遷宮を繰り返しながら太古の姿を今に伝えていきます。古くて新しい「常若」蘇りの思想です。

常若と言えば、当店もそのような考えで菓子作りをしています。以前からある菓子を度々、新しい発想で作り変えてきました。

常若と言えば、当店もそのような考えで菓子作りをしていました。以前からある菓子を度々、新しい発想で作り変えてきました。

常若と言えば、当店もそのような考えで現代の嗜好に合わせて作りました。納得のいくまで何度も試作しました。

常若と言えば、当店もそのような考えで現代の嗜好に合わせて作りました。納得のいくまで何度も試作しました。

百八十神

帰り出雲の冬支度

水野 要

時代の変遷を映し出す小姓町の街並 昭和の時代を振り返る：



水飴を作っていたのが私の父。元々職人じゃないから、せめて材料くらいは吟味しないと。その発想が戸田屋の原点になっています。時代が変わりた。もちろん、磯部理念というハードルをクリアしなければならないので楽ではありませんが、想です。

い、という事はないのですが、今の戸田屋の技術を出し切つたことは確かです。

戸田屋の報告を済ませました。はたして、当店の代表銘菓

となるのは「神のみぞ知る」です。

百八十神

帰り出雲の冬支度

水野 要

小姓町には花街として栄えた時代がありました。写真は昭和四十年代。戦前・戦中の最盛期は過ぎていましたが、このころ遊郭の建物の多くは残っていました。花街のことはなんとなく暗い歴史として語られていますが、そんなことばかりではありません。非常に華やかでパワーがあつて、人の往来が多くありました。きれいな着物の女性が歩いていたりね。

わたしの子どものころは、もう遊郭の営業はやつていなかつたのですが、艶やかな時代の残り香がありました。夕方五時になると屋上でトランペットの音とかトロンボーンの音とかサックスの音とか、練習の音が聴こえて来るの。

山形初の本格的なキヤバレー

が近くにあつたんです。そう

わたしの木の下でよく遊びました。子どもたちも縦の社会

だつたからね。わたしよりも少しずつ消えていきました。一軒くらい残つてもいいのにね。

今も残るお稻荷さんのイ

チヨウの木の下でよく遊びま

した。子どもたちも縦の社会

だつたからね。わたしよりも少しずつ消えていきました。一軒くらい残つてもいいのにね。

昭和二十三年に移り住んで、街の移り変わりとともに少しずつ消えていきました。木造三階建てで、廊下なんか黒光りしていました。街の移り変わりとともに少しずつ消えていきました。木造三階建てで、廊下なんか黒光りしていました。一軒くらい残つてもいいのにね。

（語り：戸田正宏）

戸田屋界隈の元気な名所

第14回

街ナビ

小姓町には花街として栄えた時代がありました。写真は昭和四十年代。戦前・戦中の最盛期は過ぎていましたが、このころ遊郭の建物の多くは残っていました。花街のことはなんとなく暗い歴史として語られていますが、そんなことばかりではありません。非常に華やかでパワーがあつて、人の往来が多くありました。きれいな着物の女性が歩いていたりね。

わたしの子どものころは、もう遊郭の営業はやつていなかつたのですが、艶やかな時代の残り香がありました。夕方五時になると屋上でトランペットの音とかトロンボーンの音とかサックスの音とか、練習の音が聴こえて来るの。

山形初の本格的なキヤバレーが近くにあつたんです。そう

わたしの木の下でよく遊びました。子どもたちも縦の社会だつたからね。わたしよりも少しずつ消えていきました。一軒くらい残つてもいいのにね。

今も残るお稻荷さんのイチヨウの木の下でよく遊びました。子どもたちも縦の社会だつたからね。わたしよりも少しずつ消えていきました。一軒くらい残つてもいいのにね。

昭和二十三年に移り住んで、街の移り変わりとともに少しずつ消えていきました。木造三階建てで、廊下なんか黒光りしていました。街の移り変わりとともに少しずつ消えていきました。木造三階建てで、廊下なんか黒光りしていました。一軒くらい残つてもいいのにね。



（語り：戸田正宏）